

Tätigkeitsbericht 2020

Eigentlich war für April ein Tag der Verwaltungsangestellten geplant. Die Workshops waren geplant, die Referenten gebucht und der Veranstaltungsort und das Catering waren auch schon organisiert. Leider hat uns Corona dann einen Strich durch die Rechnung gemacht. Auch der Ersatztermin im Oktober musste dann wieder gestrichen werden. Ich denke vor 2022 ist eine erneute Planung relativ unrealistisch.

Im vergangenen Jahr habe ich an zwei Landesfachgruppensitzungen teilgenommen. Die erste fand noch als Präsenzveranstaltung in Nürnberg statt, die zweite wurde dann als Videokonferenz durchgeführt.

Die Kolleginnen im Bezirk wurden regelmäßig mit den Newslettern der Landesfachgruppe versorgt, ansonsten erfolgte die Kontaktaufnahme überwiegend per Mail, vereinzelt telefonisch.

Susanne Weiß